

Tierhilfe Süden e.V.

Wir kümmern uns um Straßentiere

Straßenhunde im Winter.
Sie haben nichts!
Erbarmungswürdig.

Leid zu erkennen
ist nicht eine Frage erworbener Bildung
sondern
angeborener Herzensbildung.

Inhaltsverzeichnis	Seite
Türkei - Tierheim Gazipasa	4
Hilfsfonds rettet Leben	10
Bulgarien - Protest nach Sofia	14
- Antwort aus Sofia	16
Unsere geliebten Katzen	18
Tierschutz in ...	20
Bosnien-Herzegowina	22
„Trauminsel“ Malta	25
Drei Musketiere	26
NEU: Delfin-Projekt	27
Beitrittserklärung	28
Protestkarte Ilse Aigner	29
Einreisebestimmungen	31
Deutschland - Neues Gesetz?	31
Bulgarien - Stadt Kazanlak	32
- Stadt Plovdiv	34
Griechenland - Rafina, Trikala	36
Ein Meer von Tränen...	38
Überweisungsformulare	39
Jahreshauptversammlung 2012	40
Bulgarien - Rettungshunde	41
Türkei - Alanya, TH „Demirtas“	42
- Alanyas Straßenkatzen	45
- Neues Tierschutzgesetz	46
Kettenhunde	48
Hundegeschichten	50
Niederbayern - Pflegeplatz	54
Impressum	55

Bulgarien Stadt Plovdiv.
Hund Bebo
August 2011.
Heute schon glücklich
vermittelt. Dank der
Unterstützung tierlieber
Menschen konnten
42 der 50 Kettenhunde
eine gute Bleibe finden.
Seite 34

Wir bitten um Geldspenden für
- Kastrationen
- Ärztliche Hilfe
- Medikamente gegen Parasiten,
für Wurmuren, für Räude
- für Renovierungen
- für unsere Krankenstation
- für Hunde und Katzen.
**Danke sagen Renate Bergander
und Heidi Pickel.**

Die TIERHILFE SÜDEN feiert Jubiläum.

Ja, wir können mit Stolz sagen, dass wir heuer 25 Jahre TIERHILFE SÜDEN e.V. feiern.

1987 wurde die Tierhilfe als *Verein zur Rettung der herrenlosen Tiere im Süden e.V.* von tierliebenden Menschen gegründet.

Die Gründer von damals können sich absolut als Pioniere einer großen Idee fühlen. Am Anfang standen Idealismus, persönlicher Einsatz und der Glaube an die gute Sache.

Viele Frauen und Männer haben durch ihre Arbeit diesen Verein geprägt. Die jeweilige Vorstandschaft war immer bemüht, im Sinne der Mitglieder und Spender zu handeln.

Der amtierende Vorstand arbeitet seit 10 Jahren in den Ländern Türkei, Bulgarien, Bosnien, Malta, Griechenland, Spanien und Italien unter großem persönlichen Einsatz ehrenamtlich und in freundschaftlicher Weise zum Wohl der Tiere. Viele Tierschützer in diesen Ländern können auf unsere Unterstützung zählen.

Wir hoffen sehr, dass wir den Verein in dieser bestehenden Konstellation weiterführen können, wir sind bemüht, uns weiterhin für die Tiere einzusetzen. Dies ist unser Ziel und Anliegen zugleich.

In diesem Heft möchten wir Ihnen mitteilen, dass wir in der Türkei, in Gazipasa, dank Ihrer Protestkarten, liebe Spender, erfolgreich waren.

Auch die anderen Projekte konnten wir gut begleiten, haben Hunderten von Tieren das Leben gerettet, viele Kastrationsaktionen veranstaltet und auch sonst in Ihrem Sinne guten Tierschutz gemacht.

Aber bitte, lesen Sie selbst.

UNSER DANK

Bedanken möchten wir uns bei allen unseren Mitarbeitern im In- und Ausland. Vor allem auch bei Ihnen, liebe Spender und Mitglieder, die unsere Tierschutzarbeit erst möglich machen. DANKE!

Der Vorstand der Tierhilfe Süden e.V.

Renate Bergander
Heidi Pickel
Michaela Dittmann

Wie geht es weiter...

Lesen Sie auf den nächsten Seiten, was geschah, als wir an vier Ministerien in Ankara einen sehr sachlich gehaltenen Brief und Ihre 600 Protestkarten sandten.

In diesem Brief listeten wir alles auf, was in all den Jahren von Seiten der Gemeinde geschehen ist: Nichts!



So ist der Sommer...

Hitze bis zu 50 Grad, bei einer Luftfeuchtigkeit von 90 %.



TH-Leitung
Kathrin Hamich



Alles wird wieder gut!



Um im Tierschutz handlungsfähig zu sein, mussten wir einen Verein hier in der Türkei gründen: „Tabiat ve Hayvan Sevenler Derneği Gazipasa“ heißt: „Tier- und Natur-Freunde e.V, Gazipasa“.

Frau Pickel stellte den Verein TIERHILFE SÜDEN e.V. den neuen Mitgliedern vor und erläuterte die Organisation, die Verwaltung und deren Aufgaben. Es wurde über die Probleme eines Tierheims heftig diskutiert. Futter und tierärztliche Versorgung sind die Grundlage für die Tiere. Jedoch versuchen wir auch Liebe und Zuwendung zu geben. Frau Kathrin Hamich leitet das Tierheim Gazipasa. Wir konnten eine junge Generation für diese Arbeit gewinnen. Dies sehen wir als Zukunftsinvestition.

...nachdem wir alle protestierten?

...so der Winter

Das Tierheim liegt nahe eines Flussbetts, das sich im Winter von einer Stunde zur anderen mit Regenwasser füllen kann und über die Ufer tritt. So geschehen im letzten Winter.

Doch es kam kein Hund zu Schaden, alle trugen es mit Fassung!

Freunde,,
bitte helft mit
Kochtöpfen

Die
Frei-
land-
küche.

Nächste Seite mehr